



Candelaria, Corfo y CORPROA firman acuerdo de colaboración para impulsar el fomento productivo

En las oficinas de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama se firmó un acuerdo de colaboración entre Candelaria Lundin Mining, Corfo Atacama y CORPROA para la ejecución de programas de desarrollo territorial y fomento productivo, con énfasis en el fortalecimiento de los proveedores locales, la digitalización de pymes y la promoción del emprendimiento dinámico en la región.

En la reunión participaron Ximena Matas, Directora de Asuntos Corporativos y Relaciones Externas y Cristian Vega, Supervisor de Desempeño Social de Candelaria Lundin Mining; Rosa Román, Directora de Corfo Atacama, junto al subdirector Pedro Maturana; Andrés Rubilar, Gerente General de CORPROA y los representantes de los programas que participan de este convenio: Juan Pablo Muñoz, Jefe Programa de Desarrollo de Proveedores (PDP), Nicolás Cabrera, Gestor Territorial Atacama Talento Emprendedor



(ATEM) y Jorge Aracena, Director del programa Fortalece Pyme Atacama.

Para la Directora de Asuntos Corporativos y Relaciones Externas de Candelaria Lundin Mining, Ximena Matas,

“este convenio es muy relevante para implementar este programa de proveedores, academia de emprendedores y programa de digitalización,

en donde nosotros vamos a colaborar y apalancar recursos con Corfo y ejecutar a través de CORPROA, de modo de generar capacidades en los proveedores y emprendedores de la comuna de Tierra Amarilla. Es muy importante para nosotros entregar, a través de esta alianza público-privada, la posibilidad de que los habitantes de Tierra Amarilla puedan desarrollar sus negocios, fortalecer sus capacidades, trabajar en temas de innovación, digitalización y generar las capacidades que les permita trabajar en la industria minera, en otras industrias o en la cadena productiva de cualquier gran empresa”.

Por su parte, Rosa Román, Directora de Corfo Atacama, resaltó la importancia de este trabajo conjunto:

“valoramos el interés de Candelaria por desarrollar este convenio de colaboración porque nos interesa mucho potenciar y fortalecer esta alianza público-privada, donde CORPROA, como agente operador intermediario de Corfo, cumple un rol muy importante. A través de los distintos programas que vamos a implementar con apoyo de la compañía Candelaria, buscamos contribuir al desarrollo de nuestros emprendedores y pymes locales. La ejecución de estas iniciativas permitirá instalar capacidades en la región de Atacama y hacer que

nuestras empresas sean más competitivas. Esperamos seguir levantando nuevas iniciativas y nuevos convenios que agreguen valor a la región y que fortalezcan la alianza público-privada”.

“Creemos que esta alianza es un fortalecimiento a todo el territorio. Nosotros siempre hemos incentivado la alianza público-privada, creemos en ella y este es un ejemplo claro del potencial que tienen estos acuerdos para la ejecución de programas con un alto impacto en el ecosistema emprendedor y las pymes regionales. Creemos que nuestro respaldo como Corporación, además de ser agente operador de Corfo, es muy importante en este acuerdo” sostuvo Andrés Rubilar, Gerente General de CORPROA.

Este marco de colaboración entre Candelaria Lundin Mining, Corfo Atacama y CORPROA, en una primera etapa, se enfocará en brindar la posibilidad a los habitantes de Tierra Amarilla de potenciar sus negocios, fortalecer sus capacidades, trabajar en temas de innovación y digitalización mediante la ejecución de un Programa de Proveedores (PDP), una Academia de Innovación (ATEM) y el fortalecimiento de capacidades digitales (Fortalece Pyme). Es una oportunidad relevante para que emprendedores y pymes puedan seguir creciendo, avanzando, fortaleciéndose y posicionándose en la región.

